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WICHTIGE HINWEISE 
 
 

Vielen Dank für das Interesse an der 34. ADAC ACTRONICS Rallye Sulingen 2023. 
Aufgrund des aktuellen Standes der Nennungen weist der Veranstalter die Bewerber / Crews in 
Anlehnung an die sportlichen Regularien sowie der Ausschreibung auf folgendes hin: 
 
1) Der Veranstalter arbeitet daran, die maximale Anzahl der Bewerber gem. Ausschreibung, Art. 

4.3 zu erhöhen. Aufgrund der behördlichen Vorgaben kann zum jetzigen Zeitpunkt keine 
Zusage dazu gemacht werden! 
 

2) Eine Nennung ist nur dann gültig ist, wenn das Nenngeld / die Gebühr bezahlt ist  
(maßgebend ist der Eingang des Nenngeldes auf dem Konto der des Veranstalters, s. 
Ausschreibung, Art. 4.5)! 
 

3) Wir bitten die Teilnehmer sicher zu stellen, dass Ihre Fahrzeuge den entsprechenden 
Technischen Regularien in ihrer genannten Klasse / Gruppe entsprechen bzw. ein Start mit 
dem genannten Fahrzeug in Deutschland überhaupt möglich ist (Hinweis: z.B. DIF, KFP, etc.) 
Teilnehmer, bei denen unklar ist, ob das genannte Fahrzeug startberechtigt ist und bei dem 
Rückfragen zur Technik bzgl. der Einstufung bestehen, werden bis zur Klärung auf die 
Warteliste gesetzt. 
 

4) Die Nennliste wird zum jetzigen Zeitpunkt fortgeführt. Alle Nennungen über 100 Bewerber 
werden zunächst auf die Warteliste gesetzt. 
 

5) Der Veranstalter entscheidet letztendlich über die Vergabe der Startplätze. 
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IMPORTANT NOTES 

 
 

Thank you for your interest in the 34. ADAC ACTRONICS Rallye Sulingen 2023. 
Based on the current status of the entries, the organizer hereby informs the competitors / crews 
based on the Sporting Regulations and the Supplementary Regulations as follows: 
 
1) The organizer is working on increasing the allowed maximum number of competitors 

according to the Supplementary Regulations, Art. 4.3. 
Due to official requirements, no commitment can be made at the moment! 

 
2) An entry is only valid if the entry fee has been paid 

(The receipt of the entry fee on the account of the organizer is decisive, see Supplementary 
Regulations, Art. 4.5)! 

 
3) We ask the competitors to ensure that their vehicles comply with the technical regulations in 

their stated class / group or that it is even possible to start with the stated vehicle in Germany 
(e.g. DIF – DMSB Identity Form, KFP, etc.) 
Competitors where it is not clear whether the specified vehicle is eligible to start and there 
are questions about the technology or the classification will be placed on the waiting list until 
clarification. 

 
4) The entry list will be updated. All entries over 100 competitors will initially be placed on the 

waiting list. 
 
5) The organizer ultimately decides on the allocation of starting places. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Michael THIESING [DEU] 
Rallyeleiter [Clerk of the Course] 
 
 
Veröffentlicht am Digitalen Aushang am 03.04.23, 18:37 Uhr. 
[published on the Digital Notice Board on 03.04.23, 18:37 hrs]. 


